紹介します。

ろしくお願いします。(匿名) いしていただけないでしょうか。 ら通信事業者への光回線開通をお願 で、利用者も多いと思います。 ンターネットを利用しておりますの 鹿屋体育大学生もたくさんの方がイ るを得ない状況で困っております。 通していなくて、ADSLを使わざ **大**住んでいますが、光回線が開 市か

通量も多く見ていてヒヤヒヤしま 渡っているのをよく見かけます。

交差点をまだ幼い小学生が 屋バイパスの横断歩道のある

悲惨な事故の報道もよく目にし

もご検討いただきたいと思います。 ある子供たちの安全のため、ぜひと ることはできないでしょうか。未来 ます。バイパス線に歩道橋を設置す

(ショコラのママさん・33歳・女性)

鹿屋バイパスの国道220号線を

覧ください。 つきましては、 整備地域のサービス開始予定時期に 開始予定となっています。なお、 備予定で、平成31年4月にサービス 屋体育大学周辺は、平成30年度に整 う整備を進めており、お住まいの鹿 ネット(回線)が使用可能となるよ 4月までに市内全域で光インター 市では、平成32年(2020年) 本誌の11ページをご

お市では、未来ある子どもたちを悲 設する計画は無いとのことです。な 利用しない傾向にあることから、 者や幼い子どもの上り下りが難しく 務所によると、横断歩道橋は、高齢 管理する国土交通省大隅河川国道事

惨な交通事故から守るために、

通学

これで くて、とても助かります。い つもイベント情報などを見て子供た

協会等と連携しながら、子供たちの め、今後も学校や警察署、交通安全 意を喚起する路面標示等の整備を進 童注意」・「減速」等ドライバーに注 路にある横断歩道のカラー化や「学

注意喚起の看板

りに取り組んでまいりますのでよろ コーナーを見直すとともに、「スゴ の持てる広報誌を目指して、 よう、色づかいや記事の配置につい うか。これまでより読みやすくなる ニューアルいたしましたが、ご覧に 報かのや」は今月から3年ぶりにリ に刷新しました。これからもより一 などの新設コーナーを設け、 の皆様が主役の広報誌、 て大幅に見直しました。また、 なられた感想はいかがだったでしょ いぞ!○高」、「おしごとの時間」、「カ ノスポ」、「カノヤタイムトラベル 今回ご覧いただいたとおり「広 皆様のご期待に添える誌面づく

うに郵送で請求できるようにしてい ただきたい。(H・Kさん・男性) ようですが、戸籍や住民票請求のよ は市役所に行かないと交付できない 利用しております。資料請求 鹿屋市の地籍図資料を

①地籍調査前後で地番が変更になっ のみで交付しているところです。 確認を行う必要があると考え、 現在は、 次の理由から窓口で内容 窓口

うございます。(柚君ママさん・3)歳 ちとお出掛けしています。ありがと

安全確保に取り組んでまいります。

鹿屋に誇り 従来の ②圃場整備等の際に作成された、 年度からの実施に向けて調整してま で周知してまいります。 期などの詳細につきましては、 対応するための協議を行い、平成30 いたところです。今後、 せがあることから、検討を予定して いりたいと思います。なお、 につきましては、同様のお問い合わ 動産登記法第14条に基づくいわゆ なお、今回ご提案をいただいた件 室でデータを保有していないこと を実施しないため、地籍調査推進 る「14条地図」の地番は地籍調査 広報誌・市ホームページなど 郵送請求に

実施時

で公開しています。 きました。今号で掲載できなかった お便りについては、 このほか、複数のお便りをいただ 市ホームページ

しくお願いいたします。



ンジェラ

鮮やかなピンク色で、花弁の基 春の開花期には一面を花で つくす。花びらがハート型 ているのも面白い。

きないこと

ている土地の地番が正確に把握で

合筆などがあった場合、

請求され

ている場合や、地籍調査後に分筆